

Falla en la L7. Usuarios de la Línea 7 del Metro fueron desalojados ayer de un convoy después de las 19:00 horas luego de que la zapata del tren se quedó pegada, lo que provocó humo al interior de la estación y de los vagones.



@Excelsior



#AvisoMetro: Después de revisar mecanismo de frenado por zapatas pegadas en tren de #L7, la marcha continúa. El tiempo de atención fue de 6 minutos. #MovilidadCDMX
17:16 - 22 abr. 2019



SIN DAÑOS NI AFECTACIONES

Foto: David Solís

Susto por sismo de magnitud 5.5

Tras un movimiento telúrico de magnitud 5.5, que por su fuerza no ameritó la alerta sísmica, se realizaron los protocolos de protección civil en el gobierno capitalino y en los centros de trabajo. A las 16:14 horas, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, emitió un tuit en el que aseguró que se reportaba saldo blanco.



comunidad@gimm.com.mx @Comunidad_Exc

COMUNIDAD

EXCELSIOR MARTES 23 DE ABRIL DE 2019



Foto: Excelsior/Archivo

Los restaurantes y fondas de la ciudad limitaron su servicio.

A UNA DÉCADA DE LA AH1N1

Ni a comer en la calle ni a la iglesia

Restaurantes e iglesias quedaron vacíos ante la epidemia declarada el 23 de abril de 2009; autoridades recuerdan la emergencia

POR LILIAN HERNÁNDEZ
lilian.hernandez@gimm.com.mx

Hace una década se declaró el estado de emergencia que paralizó a la urbe. El tránsito en las calles y avenidas y la afluencia en transportes masivos como el Metro disminuyeron.

Al final funcionaron las medidas de distanciamiento social para evitar el contagio del nuevo virus de influenza AH1N1.

Esto abarcó lo mismo centros sociales, fiestas, clubes deportivos, escuelas, restaurantes, fondas y puntos de afluencia. Las iglesias no quedaron fuera.

La Arquidiócesis Primada de México no refutó la recomendación del entonces secretario de Salud federal, José Ángel Córdova Villalobos, y optó por llevar a cabo misas a puerta cerrada.

Quien fuera vocero de la Arquidiócesis Primada de México, Hugo Valdemar, recordó que la misma Catedral Metropolitana evitó el ingreso de los fieles y ofreció la misa con sillas vacías.

“No existe en la historia de la Arquidiócesis de México una situación similar, ni siquiera cuando en la época virreinal hubo epidemias. Casi la totalidad de los templos de la ciudad celebraron la misa dominical a puerta cerrada, incluida la Catedral; a lo sumo con 20 o 30 fieles para evitar posibles contagios”, recordó.

Después del 10 de mayo las misas volvieron a celebrarse con feligreses, pero con la restricción del saludo de La Paz y la comunión en manos de cada persona, pues el cardenal Norberto Rivera pidió que en las iglesias se siguieran puntualmente las normas de precaución e higiene que propusieron las autoridades de salud.

Mientras restaurantes y centros comerciales cerraron o estuvieron vacíos los días posteriores al 23 de abril de 2009, las famosas Tortas Robles incrementaron sus ventas. Así lo recordó Guadalupe Robles, dueña de una de las torterías más reconocidas de la zona de la Alameda Central. “Tortas Robles estuvo abierto, cerraron todos los lugares que nos rodean, no permitieron los puestos

ambulantes, pero Tortas Robles estuvo abierto. Tuvíamos muchos pedidos para llevar”, relató.

“Venían con su tapabocas y uno trabajaba con tapabocas y sin anillos, hasta en el Metro daban los cubrebocas y nosotros pusimos alcohol del normal y se lavaban las manos y ya, y después vino el gel en todos los tamaños porque se hizo un hábito a lo largo de estos 10 años”.

La epidemia de la AH1N1 también derribó el muro entre el gobierno federal, encabezado por Felipe Calderón, y el de la Ciudad de México, a cargo de Marcelo Ebrard.

El secretario de Salud federal de ese momento, José Ángel Córdova Villalobos, recuerda que de no haberse coordinado con su homólogo capitalino, Armando Ahued, la epidemia no habría sido combatida con la misma eficacia.



No existe en la historia de la Arquidiócesis de México una situación similar, ni siquiera cuando en la época virreinal hubo epidemias.”

HUGO VALDEMAR
EXVOCERO DE LA ARQUIDIOCESIS PRIMADA DE MÉXICO



Tomé el teléfono rojo que no había usado antes, salvo un par de ocasiones porque no me gustaba molestar al Presidente.”

JOSÉ ÁNGEL CÓRDOVA
EXSECRETARIO DE SALUD FEDERAL

Córdova Villalobos tuvo que usar el teléfono rojo, el cual sólo había tomado un par de ocasiones antes, en casi tres años de gobierno.

“Tomé el teléfono rojo que no había usado antes, salvo un par de ocasiones porque no me gustaba molestar al Presidente, pero aquí sí fue una excepción. Era urgente explicarle la emergencia y me pidió ir a Los Pinos.

“Llegué a la Biblioteca Vasconcelos, platicamos más de media hora, tomó nota de todo lo que le decía, me hacía preguntas y al final me dijo: ‘¿qué hay que hacer?’ Entonces le respondí que debíamos suspender las clases para el 24 de abril y advertir a la población de lo que se trataba”, recordó.



Foto: Excelsior/Archivo

Mujeres rezan durante la epidemia en un Zócalo vacío.

Caen tres por mamá de Bruno

BANDA DE ROBO A TRANSPORTE

Los inculcados realizaban ayer su declaración; el Incifo aún hace exámenes para comprobar la identidad de la mujer

POR GERARDO JIMÉNEZ
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

La policía capitalina y la Procuraduría General de Justicia detuvieron a tres sujetos vinculados al asesinato de María del Rosario Fabián, madre de Bruno, el menor que fue abandonado el pasado 25 de marzo en Periférico Sur, en inmediaciones del Centro Comercial Perisur, indicaron fuentes judiciales.

Los imputados están sujetos a investigación y todavía ayer se encontraban rindiendo su declaración ante el Ministerio Público de la Agencia 50, y se espera que en las próximas horas sean presentados ante un juez de control acusados de homicidio calificado.

Al respecto, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Jesús Orta, confirmó que fue un equipo de inteligencia de la policía local y de la Fuerza Antisecuestros de la Procuraduría quienes lograron las últimas dos detenciones.

No obstante, el jefe de la policía capitalina dijo que todavía faltan algunos cómplices por capturar, ya que forman parte de una banda dedicada al robo de transporte de carga, quienes trasladaban y vendían en Oaxaca las unidades.

“Sí, se logró la detención por agentes de inteligencia de la SSC y de la Procuraduría de Justicia”, comentó Orta.

Sin embargo, la Procuraduría no dio más detalles de otros casos de robo a transporte en el que estén



Foto: Mauricio Hernández/Archivo

La noche del 26 de marzo el pequeño fue entregado a su familia.



Se logró la detención por agentes de inteligencia de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Procuraduría General de Justicia.”

JESÚS ORTA
SECRETARIO DE SEGURIDAD CIUDADANA



EL DATO

Los hechos

El 25 de marzo Bruno fue encontrado cerca de Perisur; a su mamá se la llevaron junto con la camioneta que conducía.

relacionados los detenidos.

La semana pasada fue detenido el primer sospechoso, identificado como Eduardo “N”, quien confesó el lugar donde habían arrojado el cuerpo de la víctima después de asesinarla al resistirse al atraco.

También dijo que él se encargaría de dejar al menor en un paradero del Centro Comercial Perisur.

Los otros detenidos son Ignacio “N” y Jovanhy “N”.

La Procuraduría tampoco ha ofrecido detalles de esta investigación, debido a que los familiares de María del Rosario han exigido que se concluyan las pruebas periciales y forenses para confirmar que se trata de la madre de Bruno.

“Los familiares se resisten a los resultados que les han dado, ellos quieren tener la certeza de que se trata de la madre del niño debido a que el cuerpo ingresó en un avanzado estado de descomposición”, comentó una de las fuentes allegadas a esta investigación.

Mientras que en el Instituto de Ciencias Forenses (Incifo) se informó que continúan practicando diversos exámenes para determinar las causas que provocaron la muerte de esta mujer.

El viernes pasado, en conferencia, la Procuraduría confirmó el hallazgo de un cuerpo y se dijo que realizaban las pruebas correspondientes para confirmar la identidad de la mamá de Bruno, quien laboraba en el Sistema de Aguas (Sacmex).

Rodrigo de la Riva, subprocurador de Averiguaciones Previas Centrales de la Procuraduría local, mencionó que por este caso había un hombre detenido, el cual era investigado para conocer su participación en el plagio y homicidio de María del Rosario Fabián.

COMENZÓ EL PROGRAMA FOTOCÍVICAS

Revelan la ubicación de radares y cámaras



¿DÓNDE ESTÁN?
UBICA LAS FOTOCÍVICAS
El mapa, escaneando el QR.

Foto: David Solís

conductor de microbús, también el conductor de transporte de carga”, dijo.

El Programa Fotocívicas inició operaciones ayer con 58 cámaras y 80 radares.

Es decir, el gobierno capitalino ya comenzó a tomar fotografías a los infractores y con ello inició la pérdida de puntos para los vehículos.

Todas las matrículas de

automóvil particular de la ciudad inician con 10 puntos.

Pero los vehículos que no tengan al menos siete puntos en su matrícula no podrán verificar.

SEDUVI Revisan El Encanto

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi) revisa el caso del parque El Encanto, en Cuajimalpa.

Ello luego de que Excelsior dio a conocer que vecinos temen que el área verde sea utilizada para departamentos de lujo.

La Seduvi informó ayer que se encuentra revisando por qué Loma Linda 155 creció de unos 5 mil metros cuadrados a más de 16 mil 500, lo que incluye el terreno del parque utilizado durante décadas para convivir y pasear.

También revisan la emisión de siete solicitudes de Certificados Únicos de Zonificación de Uso de Suelo registradas entre 2017 y 2018. Están registradas en el sistema CiudadMX, pero no pueden ser consultadas.

El último certificado que se puede revisar es de julio de 2016: Loma Linda 155 sólo cuenta con 4 mil 969 metros cuadrados.

—Jonás López

Foto: Paola Hidalgo

POR IONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, recordó ayer que el objetivo de las fotocívicas es salvar vidas, por lo que señaló que la ubicación de las cámaras y radares es pública y se puede consultar en datos.cdmx.gob.mx.

“Por qué nos interesa que la gente conozca dónde están las cámaras, pues porque el objetivo es disminuir incidentes de tránsito, el objetivo es salvar vidas, no se trata de recaudar, de provocar una multa, una infracción, se trata de que todos aprendamos a conducir bien, sobre todo los conductores de vehículo particular, pero también el



Capital político

Adrián Rueda
jadrian02@yahoo.es

Se achimoltrufia Lajous

• No es lo mismo ser activista y estar criticando desde las redes sociales, que ser autoridad y lidiar con tantos intereses y mafias.

Así como decía una cosa decía otra, era la característica de *La Chimoltrufia*, personaje del programa de Chespirito a la que no se le entendía mucho.

Y eso le pasa al secretario de Movilidad, **Andrés Lajous**, que en menos de cuatro meses al frente de esa área ha modificado ya cuatro veces el Reglamento de Tránsito, y todo porque ni él mismo se entiende.

Es que no es lo mismo ser activista y estar criticando desde las redes sociales, que ser autoridad y lidiar con tantos intereses y mafias encarnados en las áreas de movilidad de esta gran capital.

Un día asegura que 11 vialidades, que **Miguel Ángel Mancera** secuestró al bajar el límite de velocidad a 50 kilómetros por hora, volverían a circular a 80, ojalá se pudiera.

Al otro día se arrepiente y dice que mejor no, que de las 11 vías que circularían a 80, tres regresarán al límite de 50, y sólo él sabe por qué ese cambio de opinión, que lo único que genera es confusión entre los automovilistas.

Se supone que ayer entró en vigor el sistema de foto-cámaras, que son sanciones que los infractores viales pagarán con trabajo comunitario, y que sustituyen a las foto-multas, que fue el gran negocio de los amigos de **Miguel Ángel Mancera**.

Mientras **Lajous** organiza su cabeza para ver qué es lo que quiere, la ley dice que la velocidad límite en cada vialidad la marcan los señalamientos viales, por lo que quien se base en ello no estaría violando el Reglamento de Tránsito.

El problema de ser *achimoltrufio* es que les da armas a los ciudadanos para

desconocer cualquier sanción y recurrir al amparo, pues como no saben bien qué es lo que está permitido y qué no, tienen derecho a defenderse.

Pero así como les da armas a los ciudadanos, igual se las da a los policías para tratar de confundir a los automovilistas y *clavarles el diente* —que ni les gusta—, para no reportar una infracción que le baje puntos... ¡a su placa!

Porque, además de las cámaras que registrarán los límites de velocidad, los tránsitos podrán sancionar igual por estar mal estacionados, pasarse un alto, dar vuelta prohibida o circular en sentido contrario.

Habrà que ver de qué humor se levanta mañana **Andresito**, porque aún no decide si la avenida Insurgentes la baja a 60 kilómetros —no a 50—; cuestión de consultarlo con la almohada para sorprender mañana a los capitalinos.

Èse es el riesgo de poner a académicos en los puestos clave del Gobierno, pues su curva de aprendizaje de la realidad es lenta, y sus armas muy limitadas al desconocer el arte de la política como parte de las soluciones.

Pero así lo quiso **Claudia Sheinbaum** y todo mundo a amolarse.



CENTAVITOS...

Por cierto, otro *detallito* que se le pasó a **Lajous** fue no dejar en la ley la estricta prohibición de que los *scooters* sean aparcados en las banquetas; mucha chamba tendrá el consejero Jurídico capitalino **Héctor Villegas**, pues los amparos estarán en barata.



Sin maquillaje

Alfredo La Mont III
arlamont@msn.com

#METOO

Para mí las disculpas no son suficientes para convencerme de perdonar y olvidar. Nadie como usted misma para decidir.

BUDISTAS

¿Va en crecimiento la tasa de creyentes en el budismo?

Sí, los medios han ayudado a popularizar el budismo y actualmente estos conforman aproximadamente el 7% de la población mundial, pero se espera que disminuyan a aproximadamente el 5% para 2060. Esto se debe a que los budistas tienen tasas de fertilidad relativamente bajas en comparación con otros grupos religiosos, y no se espera que crezcan debido al crecimiento a las conversiones o al cambio religioso.

WASABI

¿De qué está hecho el wasabi que se usa con el sushi?

Se refiere usted a la pasta verde picante que se combina perfectamente con el sushi y que muy probablemente sea un impostor. El Wasabi japonesa, o rábano picante japonés, es una de las plantas más difíciles de cultivar en el mundo. Requiere un terreno muy específico y condiciones atmosféricas que escasean. Por esas razones, los expertos estiman que el 99% del wasabi que consumen las personas en todo el mundo no es el auténtico wasabi japonés, sino una imitación que generalmente se compone de rábano picante occidental (Armoracia rusticana) y colorante verde.

El precio de la autenticidad es que el rizo de la planta que está rallada, es el tercer vegetal más caro del mundo a 250 dólares por kilogramo. Si lo compra en tubo (como pasta de dientes) en el mercado, como yo lo hago, fíjese en la lista de ingredientes. Si únicamente lo consume en el restaurante, piense en el costo que le acabo de compartir.

NÉCTAR LIEVANO

¿Cuál sería el avance de la raza humana que podría en cierto modo impresionar a otras razas fuera de este planeta (ovnis) y qué avance

podría impresionarnos de ellos?

Les podría impresionar nuestra amor y dedicación al arte; ellos nos impresionarían, sin duda, con su tecnología.

TORTILLAS, LUIS SANTA CRUZ PERZABAL

Qué bueno que hay una tortillería que hace buenas tortillas. La pregunta es por qué hay miles de tortillerías que hacen tortillas tan malas que parece que uno está comiendo cartón y así saben. Hace unos años, todas las tortillerías hacían tortillas excelentes, pero llegaron los precios toques y controlados y los inspectores mordelones que tan sólo extiende la mano y dejan los tortilleros usar masas que es 50% es más puro y lo demás porquerías. Ojalá reporteros como usted, don Alfredo, lancen una campaña nacional para rescatar a la tortilla. Se supone que es de lo más emblemático de México en gastronomía, pero ahora es casi imposible conseguir tortillas verdaderas.

Don Luis, la producción en masa de la masa para las masas. Las grandes corporaciones tienen responsabilizada para sus dueños y accionistas, no para nosotros los consumidores. Con este salario mínimo de vergüenza hay muchísimos que no tienen opción más que las tortillas baratas y cerca.

DIGESTIÓN

¿Cuánto tiempo tarda uno en hacer la digestión completa?

Como 12 horas.

ALITAS

¿Cómo se llaman, para qué sirven y por qué no todos los aviones tiene esas alitas hacia arriba al extremo final del ala regular?

A esas "alitas" se les conocen como winglets (o Sharklets, como se les llama en algunos aviones Airbus nuevos). Están diseñados para suavizar el flujo de aire alrededor del ala y reducir la resistencia, lo que a su vez ayuda a ahorrar combustible. No todos los aviones tienen este diseño de alas porque cada aeronave es aerodinámicamente diferente, por lo que no siempre ayudan. (Gerd White?)



SAN JUAN DE ARAGÓN

Foto: José Antonio García

Perdió el control y acabó en una casa

Un tráiler con razón social Ferromex perdió el control y terminó con la cabina impactada contra la fachada de una casa, ocasionando sólo daños menores. El percance tuvo lugar en el Circuito Interior Río Consulado (dirección oriente-poniente) a la altura de la Avenida 533, en la colonia San Juan de Aragón, perímetro de la alcaldía de Gustavo A. Madero. Únicamente fueron atendidas algunas personas por crisis nerviosas.

PLAZA SOLEDAD

Acusan destrozos de La Unión

Un grupo armado y con uniformes tipo comando atacó el sábado pasado

POR GERARDO JIMÉNEZ
gerardo.jimenez@gimm.com.mx

Un grupo de presuntos integrantes de *La Unión Tepito* causaron destrozos en 15 locales de la plaza Soledad, que se encuentra en calles de la colonia Centro, perímetro de la alcaldía Cuauhtémoc.

El ataque fue cometido el sábado por un comando armado en el número 115 de la calle Circunvalación.

También se llevaron 47 mil pesos en efectivo, dinero que estaba dentro de una caja fuerte de la administración, de acuerdo con los afectados, quienes se habrían negado a pagar una extorsión que exigía este grupo delictivo.



15

LOCALES fueron vandalizados y en uno de ellos lograron robarse 47 mil pesos en efectivo

de seguridad fueron sorprendidos por tres sujetos encapuchados y con uniformes tipo comando en color negro.

A los dos guardias los amarraron y los encerraron en los baños para que los delincuentes tiempo de vaciar el lugar.

Casi una hora después, el personal de seguridad logró desatarse y se dieron cuenta del monto de lo robado.

En los demás locales no se robaron nada, pero sí ocasionaron destrozos.

CASA PROPIA **MULTY PLAN** **AUTO PROPIO**

Ya son 23,061 adjudicados con un monto de mas de \$5,407 millones de pesos. Adjudicando en este mes \$ 14,312,887.17

Resultados del evento realizado el día 13 de Abril del 2019 ante la intervención de Gobernación Lic. Marcela Jean Mouret y del notario Público Lic. Jose Javier Lara González de la notaría pública No. 111 ubicada en: Padre Mier, 1510, Col. Obispos, CP-64090 Monterrey, N.L. Tel. 01 81 9999 9399

GRUPO ABIMISA, S.A. DE C.V.

AUTOS				CASAS			
No. Contrato	Unidad	Monto	Adjudicado Por	No. Contrato	Monto	Adjudicado Por	
0155-093-02	SPARK LT STD CICLAMA	\$ 100,000.00	SOITECO	0258-891-01	\$ 236,147.00	SUBASTA	
0155-078-02	SPARK LB SEPTA STD SIN CLAMA	\$ 140,000.00	SUBASTA	0304-041-02	\$ 208,178.00	SUBASTA	
0150-096-02	VERISA ADVANCE TM AC	\$ 232,402.00	SUBASTA	0253-048-01	\$ 220,810.00	SUBASTA	
0156-096-02	SPARK CARGO SEPTAS SIN RADIO SIN A/A	\$ 145,200.00	SUBASTA	0304-048-01	\$ 233,129.00	SUBASTA	
0156-117-01	BEAT 4 PTAS LB MANUAL BS	\$ 100,000.00	SOITECO	0256-338-00	\$ 224,720.00	SOITECO	
0156-133-02	SPARK CARGO SEPTAS SIN RADIO SIN A/A	\$ 145,200.00	SUBASTA	0304-040-02	\$ 227,081.00	SUBASTA	
0152-028-02	NISSAN FRONTIER LE TMAS R/VA	\$ 363,167.00	SUBASTA	0254-171-01	\$ 263,199.00	SOITECO	
0157-027-02	VERISA SENSE TM AC	\$ 223,800.00	SUBASTA	0304-208-01	\$ 226,028.52	SUBASTA	
0157-074-02	FRISTA S TM 4 PTAS	\$ 250,400.00	SUBASTA	0304-405-02	\$ 214,909.00	SUBASTA	
0157-193-02	BEAT 5 PTAS LB MANUAL DA SIN AC	\$ 100,700.00	SUBASTA	0256-371-00	\$ 249,020.00	SOITECO	
				0256-371-00	\$ 308,724.58	SUBASTA	
				0256-388-00	\$ 308,724.58	SUBASTA	
				0256-430-00	\$ 308,724.58	SUBASTA	
				0256-471-01	\$ 192,575.00	SOITECO	
				0256-471-01	\$ 202,420.57	SUBASTA	
				0256-338-00	\$ 201,419.49	SUBASTA	
				0256-387-00	\$ 201,419.49	SUBASTA	
				0257-171-01	\$ 218,014.02	SOITECO	
				0257-233-00	\$ 221,696.34	SUBASTA	
				0257-245-00	\$ 221,696.34	SUBASTA	
				0257-258-00	\$ 221,696.34	SUBASTA	
				0258-033-00	\$ 212,522.11	SUBASTA	
				0258-054-00	\$ 210,059.82	SUBASTA	
				0258-063-00	\$ 210,059.82	SUBASTA	
				0258-100-00	\$ 307,375.38	SUBASTA	

ENTRADA GARANTIZADA **MULTY PLAN**

TABLA SECUENCIAL

1	171	56	62	177	387	360	357	309	204	25	426	411	117	361	269	326	216	421	465	234	903	464	138	440	92
2	40	280	489	341	73	470	405	429	256	194	80	208	329	93	422	28	112	425	20	299	409	360	87	249	140
3	247	258	489	108	410	189	225	186	155	484	270	427	379	302	220	348	480	147	410	84	25	217	60	395	360
4	422	414	327	315	488	69	387	150	282	395	482	495	294	473	452	129	18	252	377	247	337	286	140	282	103
5	336	223	264	201	120	454	275	182	288	202	8	252	378	116	312	881	91	217	407	423	403	446	21	207	238
6	72	392	144	204	606	421	372	28	146	362	493	286	2	444	222	241	278	452	86	188	115	146	281	328	102
7	478	420	483	291	441	355	232	146	169	895	332	149	424	435	254	189	60	254	258	891	185	289	340	318	461
8	342	396	257	472	271	270	460	216	488	484	488	282	42	110	228	211	278	472	44	6	163	349	430	247	229
9	460	129	278	4	208	75	230	102	241	286	417	132	266	486	378	256	362	30	458	45	284	141	32	424	105
10	210	375	84	72	27	348	288	243	381	386	24	232	189	272	102	480	442	480	78	399	54	104	488	142	462
11	201	410	314	344	108	122	20	323	161	188	264	152	98	122	494	348	182	250	489	60	412	6	284	122	251
12	208	114	184	187	113	487	486	53	442	487	285	172	138	77	147	320	208	428	258	9	228	280	143	418	248
13	383	280	95	48	14	240	425	262	204	482	91	128	487	174	246	300	36	321	318	7	402	181	41	462	209
14	127	128	276	250	288	61	83	380	287	471	481	284	207	43	246	18	48	154	127	134	338	326	267	225	228
15	213	11	223	371	89	978	447	419	91	154	138	124	70	310	345	146	37	319	15	388	248	449	12	108	
16	218	424	263	221	408	18	314	280	242	47	277	272	343	13	123	67	97	102	449	287	237	3	224	25	219
17	188	187	185	382	498	20	281	268	522	429	1	306	21	308	208	457	68	129	48	431	288	15	252	463	99
18	449	280	21	62	182	25	20	490	428	24	481	32	381	111	10	159	459	422	228	85	234	52	230	214	151
19	136	22	480	365	238	480	140	261	138	120	138	179	222	18	283	461	173	484	149	227	118	408	37	256	166
20	187	478	303	152	288	22	24	224	64	181	109	355	118	324	436	131	158	488	215	212	208	118	103	801	108

VISITA NUESTRA PAGINA DE INTERNET WWW.MULTYPLAN.COM

RUIZ CORTINES
AVE. PERIFERICO LUIS ECHEVERRIA
ALVAREZ No. 999 COL. LOURDES
SALTILLO, COAHUILA
(844)13212 Y 13

MATRIZ
PADRE MIER No. 1424 PTE.
COL. MARIA LUISA
MONTERREY, N.L.
(81) 8245-33-33

SALTILLO ABASOLO
PERIFERICO LUIS ECHEVERRIA OTE. 1032
COL. GUANAJUATO
SALTILLO, COAHUILA
(844)415-22-99

FRACC. BERNARDO REYES
MONTERREY, N.L.
(81) 23-13-21-00

FECHAS DE PROXIMOS EVENTOS:
2019
MAYO JUNIO JULIO
SAB 18 SAB 16 SAB 20

Documento de Gobernación No. 6-0273-2018 Para realizar más detalles de la subasta por favor acudir a la dirección de la zona o en línea de la Secretaría de Gobernación ubicada